
市民体育祭に向けて 
夏休みは、基本的なパス練習やサーブ練習を中心に取り組みまし

た。またチーム内で紅白戦を行い、チームごとの課題と向き合いま

した。 

まだまだ課題はありますが、市民体育祭に向けて「基本に忠実

に」練習に取り組んでいきたいと思います。 

また夏休み後半には、ミーティングを行い、チームの目標の再確

認をしました。目標達成をするためにどうするべきなのか個人・チ

ームともに考え、まだまだ成長していきたいと思います。 

 

栄光に近道なし 

努力に限界なし 


